

Compte rendu

Samedi 21 mars :C'est parti !

Rdv pris sur le tarmac de Toulouse Blagnac .Tous le monde est bien à l'heure, Madame Bardou compte ses voyageurs.

Après une grosse journée de transport nous arrivons en gare de wittenberge ou nous attendent nos familles d accueil respectives.

Le week end en famille nous permet de faire plus amples connaissances.

Certains on fait des promenades en forêt d'autres de l'escalade.

Dring driiiiing . **Lundi 23 mars** , direction le lycée Gottfried Arnold suivi d'une visite guidée de Perleberg.

Perleberg se trouve au Nord est de Brandebourg au bord de la rivière de stepenitz.La vieille ville est bâtie sur une île entre deux bras de la rivière stepenitz , elle compte aujourd'hui 12000 habitants. On peut voir la statue de Roland « Le preux » sur la place du marché.

L'école est au bout de la rue elle est très imposante.

Nous avons travaillé sur le programme T4 dans la bonne ambiance. L'après midi nous sommes allés au zoo nous détendre.

Mardi 24 mars. Nous partons sur le lieux de commémoration de l'ancien camp de concentration de Ravensbrück .Localisé au nord de l'Allemagne , crée en 1938,le camp fut le seul grand camp de concentration réservé aux femmes .

Situé dans un cadre merveilleux de forêts et de lacs.

Ce fut une journée éprouvante et émouvante.



Mercredi 25 mars

Nous partons avec nos hôtes a Brandebourg sur un autre lieu de commémoration.

Crée en novembre 2011 par le parlement ce lieu de commémoration rend hommage aux victimes des meurtres orchestrés par le partie nazi à Berlin dans le cadre de leur « programme d'euthanasie »

Plus de 70000 personnes ont ainsi été assassinées dans un des six établissements d'extermination. Le terme « euthanasie » (bonne mort) fait habituellement référence à une mort sans douleur .Dans l'usage nazi le terme « euthanasie » désigne l'extermination systématique des handicapés physiques et mentaux. Sous le nom de code T4 les enfants et adultes atteints de déficiences et sélectionnés par les médecins du T4 étaient transportés au sanatorium qui faisait office de gazage.

L'après midi nous sommes passés par groupe présenter nos exposés qui ont été affichés au musée.

Jeudi 26 mars

Ah ! Enfin un peu de gaité

.Nous partons visiter Berlin et ses magasins. Berlin est la capitale et est la plus grande ville Allemande Elle compte 3 .4 millions d'habitants. En 1989 la chute du mur de Berlin permet la réunification d'un seul et même pays. Nous sommes allés faire les « paparazzis » à la porte de Brandebourg.



A 11h quartier libre ! nous voici parti par petit groupe à la conquête de la ville commerçante.

Nous avons fait tous les magasins possibles , on rentrait dans ses immenses boutiques et on criait de joie.On prenait tout ce qu'on trouvait.

La poche d'une d'entre nous c'est même déchirée.

Retour à Krampfer, les mains pleines et plus un sous en poche avec des kilomètres dans les jambes.

Vendredi 27 mars

Visite du musée de la RDA .L'exposition permet la visite d'un appartement de l'époque .Nous avons ensuite était à la Tafel les « restos du cœur » .

Le soir nous etions tous attendus pour le bal de l année à Perleberg.Tout le monde était sur son 31.

Nous avons mis l'ambiance nous les français et c'était super.Le bal du printemps était une vrai reussite.

Dimanche 29 mars

C'est le départ nous sommes tous à la gare, la larme à l'œil et nous quittons par le train nos chers correspondants.

Ce fut un super voyage ,organisé avec minutie,riche de rencontre et de découverte

Nous remercions madame Bardou pour son dévouement dans ce merveilleux voyage

.

Clara Pelouze